

○生徒会役員立会演説会・投票

12月8日(金)に生徒会長・副会長立候補者による立会演説会と投票が行われました。この日まで、立候補者と責任者が朝早くから昇降口前であいさつをしていましたが、当日の演説も堂々と自分の考えを述べていました。なお、投票結果から、来年度の生徒会本部役員は次のように決まりました。これからの活躍を期待しています。選挙管理委員の皆さんもこれまでの準備や開票作業等ありがとうございました。

生徒会長	K. R
副会長	M. Y、 A. K、 Y. A
書記	K. A
会計	M. T
会計監査	M. K
庶務	S. K



○新入生オリエンテーション

12月15日(金)来年度本校に入学する予定の6年生を対象に、新入生オリエンテーションを行いました。生徒会長の O. M さんのあいさつその他、生徒会役員による学校の一日、学校の行事などの説明を行いました。

また、冒頭の校長あいさつでは、新入生オリエンテーションのため、3年生に実施したアンケートの結果をお知らせしました。このアンケート結果は、1, 2年生の皆さんにも参考になると思います。これからの中学校生活でも意識してもらえればと思います。

Q1 中学校生活で身に付いたと思うものは	Q2 もう少し頑張れば良かったことは
1 学力(知識、思考力、表現力)	1 家庭学習
2 体力(持久力、筋力、運動能力)	2 部活動(クラブチーム活動を含む)
3 コミュニケーション力	3 学校の授業
4 責任感	4 自分の進路について考えること
5 行動力	5 読書
状況や相手による言葉遣いや態度	6 友達との会話や交流
Q3 新入生にアドバイス	
<ul style="list-style-type: none"> ・部活も勉強も頑張れ ・3年間はあっという間、1年生からしっかり勉強しないと、3年生で苦労する ・進路について早めに考える ・自分を信じて何事にもチャレンジ ・自分に自信をもって頑張れば、結果は良い形で返ってくる 	
<p>他にもいろいろなアドバイスがありましたが、代表的なものを紹介しました。</p> <p>※3年生の皆さん、協力ありがとうございました。</p>	



○お正月飾り講習会

12月16日(土)にPTA成人教育委員会による「お正月飾り用香り粘土作り」を前回の7月に続いて、M. M 先生を講師にお招きし実施しました。

椿やセンリョウ、繭玉など、香り粘土を使い、皆さん上手に作り上げていました。M先生、そして参加して下さった皆さん、ありがとうございました。



○自転車の交通ルールやマナーについて

先月の学校日よりでは、自転車保険への加入義務化についてお知らせしましたが、いかがでしょうか？

さて、自転車の乗り方について、地域の方から次のような点についてこれまで何度かご指摘がありました。学校でも指摘を頂くたびに指導していますが、冬休みを前にご家庭でも交通ルールやマナー等について、お子さんと話し合う機会を持っていただければと思います。

- ・一時停止の必要性和飛び出しの危険性
- ・並進や右側通行の危険性
- ・注意されたときの態度 など

